



Westfälische Hochschule
Gelsenkirchen - Bocholt - Recklinghausen
Neidenburger Straße 43
45897 Gelsenkirchen

Tagesordnung 18.04.2018:

1. Begrüßung
2. Formalien (5 Min.)
 - a. Beschluss über die Tagesordnung
 - b. Protokoll der Sitzung vom 21.02.2018
3. Eingänge und Mitteilungen (5 Min.)
4. Berichte der Ausschüsse (15 Min.)
 - a. Haushaltsausschuss
 - b. Kommunikationsausschuss
 - c. Kontaktausschuss
 - d. Personalausschuss
 - e. Satzungsausschuss
 - f. AkaFö Verwaltungsrat
 - g. AStA berichtet
5. Konstituierung des Studierendenparlamentes 2018/19 (90 Min.)
 - a. Wahl des Präsidiums
 - i. Präsident
 - ii. 1. Stellv. Präsident
 - iii. 2. Stellv. Präsident
 - b. Wahl des Haushaltsausschusses
 - c. Wahl des Kontaktausschusses
 - d. Wahl des Personalausschusses
 - e. Wahl des Satzungsausschusses
 - f. Wahl des Kommunikationsausschusses

Pause - Zusammensetzung der Ausschüsse

6. AStA Wahl: (60 Min)
 - a. Soziales
 - b. Kultur
7. FSV Antrag: Änderung der Anlage A der GO FSV Informatik (15 Min.)
8. Sonstiges (5 Min.)
 - a. Termin nächste Sitzung 16.05.2018

Patrick Rajnowski

Präsident - Studierendenparlament

Tobias Brosch

Stellv. Präsident - Studierendenparlament

Viviane Seifert

2. Stellv. Präsidentin - Studierendenparlament



Protokoll zur 1. Sitzung des Studierendenparlaments am 18.04.2018

Beginn:

Ende:

Teilnehmer/innen: siehe Teilnehmerliste

1) Begrüßung

Der Präsident Patrick Rajnowski eröffnet die Sitzung am 18.04.2018 um 17:16 Uhr.
Das Studierendenparlament ist mit 8 von 14 Mitgliedern beschlussfähig.

2) Formalien

a) Beschluss über die Tagesordnung

Änderungen:

- 8) Kuchenantrag
- 4h) Wahlausschuss
- 5g) Wahl des Sanktionenausschuss für Gremien
- Neues Sonstiges 9) 9b) Reden über AStA Daten bei Bewerbung

8	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Die Tagesordnung wurde mit den Änderungen angenommen.

b) Protokoll der Sitzung vom 21.02.2018

Änderungen im Protokoll:

- 8) Sätze teilweise überarbeiten

7	Ja
0	Nein
1	Enthaltung

Das Protokoll wurde mit Änderungen angenommen.

3) Eingänge und Mitteilungen

Satzung der Studierendenschaft wurde ans Hochschulpräsidium geschickt, es müssen noch Kleinigkeiten geändert werden und was eingepflegt werden. (Der Punkt mit einfacher Mehrheit wird geändert)

4) Berichte der Ausschüsse

a) Haushaltsausschuss

- Übersicht der WINGs und Stellungname muss an Kanzler raus. Ist nun fertig gemacht worden. (siehe Bericht)
- Stellungnahme AStA Haushalt (siehe Bericht)
- Wirtschaftsrecht, Elektrotechnik und Phys Technik wurden geprüft. Maschinenbauer wurde von 15/16 geprüft, da fehlen wohl noch paar Sachen, sollten relativ zügig Geld bekommen.
- Neues StuPa muss ein neues Konzept ausarbeiten, da es so nicht weiter gehen kann.
- Nächste Sitzung überlegen und beschließen, ob man Teilzahlung machen kann zB wie momentan bei Maschinenbau.

Mike Mathis verlässt die Sitzung um 17:38 Uhr

b) Kommunikationsausschuss

- Nichts Neues

c) Kontaktausschuss

- FSVen haben sich neu konstituiert
- FSVen wünschen sich Finanzen-Seminar vom AStA

d) Personalausschuss

- Es wurden 4 Bewerbungsgespräche geführt, eine Kandidatur wurde zurückgezogen, der Rest wird heute gewählt.

e) Satzungsausschuss

- Nichts Neues

f) Akafö-Verwaltungsrat

- Nichts Neues

g) AStA berichtet

- Antrag auf Änderung der TOP-Liste, AStA berichtet auf 9d) (es kommt zur Abstimmung und das StuPa ist mit 8 von 14 Mitglieder beschlussfähig: 8 dafür.)

h) Wahlausschuss

- Der Einspruch wurde bearbeitet. Das Erstes treffen war Ende Februar, zwei Punkte wurden verschoben und der Rest wurde nicht stattgegeben. Das nächste Treffen vom Wahlausschuss war am 17.04. Die zwei Punkte wurden von einem Anwalt geprüft. Der Anwalt hat die Punkte revidiert (siehe Protokoll vom Wahlausschuss)

Mike Mathis betritt die Sitzung um 17:43 Uhr

5) Konstituierung des Studierendenparlamentes 2018/19

Das neue StuPa ist mit 18 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

a. Wahl des Präsidiums

i. Präsident/in

Viviane Seifert und Atalay Karacan werden vorgeschlagen

Beide Kandidaten stellen sich zur Wahl zum Präsidenten/in auf.

17	Viviane
1	Atalay
0	Enthaltung

Viviane Seifert nimmt die Wahl an.

ii. 1. Stellv. Präsident

Alexander Denk, Michele Kaiser und Franziska Biermann werden vorgeschlagen und stellen sich zur Wahl zum Stellv. Präsidenten/in auf.

Wahldurchgang Nummer 1

10	Alexander
3	Michele
3	Franziska
2	Enthaltung

Wahldurchgang Nummer 2

10	Alexander
5	Michele
3	Franziska
0	Enthaltung

Wahldurchgang Nummer 3

14	Alexander
4	Michele
0	Enthaltung

Alexander Denk nimmt die Wahl an.

iii. 2. Stellv. Präsident

Franziska Biermann, Michele Kaiser und Patrick Rajnowski stellen sich zur Wahl zum 2. Stellv. Präsidenten/in auf.

Wahldurchgang Nummer 1

1	Franziska
6	Michele
11	Patrick
0	Enthaltung

Wahldurchgang Nummer 2

0	Franziska
6	Michele
12	Patrick
0	Enthaltung

Patrick nimmt die Wahl zum 2.stellv. Präsidenten an.

b. Wahl des Haushaltsausschusses

Rocco Evangelista beantragt für die Wahlen der Ausschüsse die Mehrheitswahl (Jeder hat so viele Stimmen, wie Plätze im Ausschuss sind) (18 dafür)

18	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Robin Marchel, Dimitrij Jedich, Viviane Seifert, Nadine Luker, Tim Schürmann, Simone Dahl, Annika Wiening, Nico Dalka und Michele Kaiser stellen sich zur Wahl des Haushaltsausschusses auf.

18	Robin
16	Dimitrij
14	Viviane
11	Nadine
2	Tim
11	Simone
9	Annika
14	Nico
10	Michele

Robin, Dimitrij, Viviane, Nadine und Simone nehmen die Wahl an.
Nico tritt zurück und Michele rückt nach.

c. Wahl des Kontaktausschusses

Tobias Brosch, Michele Kaiser, Annika Wiening, Michael Frieg, Mareike Mietze, Mike Mathis, Nico Dalka und Jonathan Wirtz stellen sich zur Wahl des Kontaktausschusses auf.

Jonathan Wirtz verlässt die Sitzung um 19:24 Uhr

Das StuPa ist mit 17 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

9	Michele
8	Annika
14	Michael
3	Mareike
17	Mike
16	Nico
16	Jonathan
12	Tobias

Mike, Nico, Jonathan, Michael, Tobias und Michele nehmen die Wahl an.

d. Wahl des Personalausschusses

Rocco Evangelista, Simone Dahl, Michele Kaiser, Annika Wiening, Franziska Biermann, Nico Dalka und Atalay Karacan stellen sich zur Wahl des Personalausschusses auf.

16	Rocco
3	Simone
2	Michele
7	Annika
10	Franzi
10	Nico
2	Atalay

Rocco, Franziska und Nico nehmen die Wahl an.

e. Wahl des Satzungsausschusses

Patrick Rajnowski, Mareike Mietze, Rocco Evangelista und Robin Marchel stellen sich zur Wahl des Satzungsausschusses auf.

15	Patrick
8	Mareike
14	Rocco
14	Robin

Patrick, Rocco und Robin nehmen die Wahl an.

f. Wahl des Kommunikationsausschusses

Jonathan Wirtz, Franziska Biermann, Annika Wiening, Viviane Seifert und Atalay Karacan stellen sich zur Wahl des Kommunikationsausschusses auf.

9	Jonathan
7	Franziska
13	Annika
8	Viviane
7	Atalay

Annika und Jonathan nehmen die Wahl an.

Viviane tritt zurück und es kommt zur Stichwahl zwischen Franziska und Atalay.

8	Franziska
9	Atalay

Atalay nimmt die Wahl an.

g. Ausschuss für Sanktionen für die Gremien

Der neue Ausschuss wird von Rocco erklärt:

Wenn Gremienmitglieder nicht arbeiten, muss eine Lösung dafür gefunden werden mit dem neuen Ausschuss. Dieser soll Empfehlungen erarbeiten für FSVen und das StuPa. Dazu soll geprüft werden, wie andere Fachhochschulen das handhaben.

Vorschlag: Eine Arbeitsgruppe erstellen, wenn diese fertig gearbeitet haben, gibt's keine weitere Existenz.

Rocco meint, man soll einen begrenzten Ausschuss erstellen, nur für diese Amtszeit.

Antrag: Einen neuen Ausschuss zur Erarbeitung von Sanktionen mit 3 Mitglieder erstellen.

17	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Aufstellen für den neuen Ausschuss lassen sich:

15	Michele
6	Tobias
7	Annika
9	Simone
5	Atalay
5	Mareike

Michele, Simone und Annika nehmen die Wahl an.

Die Sitzung wird um 20:20 Uhr pausiert

Die Sitzung wird um 20:52 Uhr fortgeführt

Viviane Seifert übernimmt als neue Präsidentin die Sitzungsleitung von Patrick Rajnowski, welcher das Protokoll fortführt

6. AStA Wahlen

a) Soziales & Integration

Alle Gäste verlassen die Sitzung um 20:54 Uhr

- Bewerber Lucas Kurth - Gespräch/Befragung startet um 20:55 Uhr
- Bewerber Mohammed Jellouli - Gespräch/Befragung startet um 21:15 Uhr

21:34 Das StuPa und der AStA sprechen nun über das Bewerbungsgespräch.

22:05 Das StuPa ist mit 17 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

Soziales & Integration 1: Bewerber Lucas Kurth

17	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch die Wahl erreicht – Lucas nimmt die Wahl an.

Soziales & Integration 2: Bewerber Mohammed Jellouli

16	Ja
0	Nein
1	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch die Wahl erreicht – Mohammed nimmt die Wahl an.

22:12 Atalay verlässt die Sitzung

b) Kultur

Alle Gäste verlassen die Sitzung um 20:54 Uhr

- Bewerber Marvin Henkel - Gespräch/Befragung startet um 22:16 Uhr

22:33 Das StuPa berät über die ausgeschriebene Stelle

Es folgt eine 5-Minuten Pause, die Sitzung beginnt wieder um 22:45 Uhr

Das StuPa ist mit 16 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

Kultur: Bewerber Marvin Henkel

16	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch die Wahl erreicht – Marvin nimmt die Wahl an.

7) FSV Antrag: Änderung der Anlage A der GO FSV Informatik

Es wird kurz über die Änderungen gesprochen.

Das StuPa ist mit 16 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

16	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Der Antrag wurde (einstimmig) angenommen

7) Kuchen Antrag

Michele erklärt ihren Antrag und berichtet aus der FSV Bionik, wo es bereits eine solche Maßnahme gibt:

Wer zu spät kommt, muss einen selbstgemachten Kuchen zur nächsten Sitzung mitbringen.

Mike schlägt vor, es als Kuchen Klausel aufzunehmen, ebenso eine akademische Viertelstunde.

Tobias begrüßt die Idee und schlägt vor, dass es Teil des Sanktionsausschusses sein sollte.

Patrick weist darauf hin, dass der Sanktionsausschuss sich nur mit den festgelegten Kriterien beschäftigen sollte.

Michele merkt an, dass es eine angemessene Maßnahme ist, welche auch bei den Menschen die warten gut ankommt, weil sie auf Kuchen warten. Weiterhin weist sie darauf hin, wenn man eine Grenze von 15 Minuten einführt, dies nur dazu führen würde, dass dies am Ende nur ausgereizt werden würde.

Robin fragt, wer festlegt, was eine begründete Verspätung ist. Patrick schlägt vor, dass das Präsidium in erster Instanz darüber entscheiden sollten, da eine Verspätung dort sowieso gemeldet werden sollten.

Rocco meint, dass 15 Minuten vielleicht etwas zu viel sind aber 5 Minuten sollten noch im Rahmen sein. Michele schließt sich dem und merkt weiterhin an, dass das was man nicht selbst beeinflussen kann, eine legitime Entschuldigung sein sollte.

Dimitrij schlägt vor, dass wenn jemand einen Kuchen nicht mitbringt will oder es vergisst, die Person auf der nächsten Sitzung zwei Kuchen mitbringen sollte.

Viviane stellt den Antrag wie folgt:

Wenn ein Mitglied des Studierendenparlaments, mehr als 5 Minuten unentschuldigt zu spät kommt, muss dieser einen Kuchen zur darauffolgenden Sitzung mitbringen. Das Präsidium entscheidet über die Validität der Entschuldigung.

Das StuPa ist mit 16 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

15	Ja
1	Nein
0	Enthaltung

Damit wurde der Antrag angenommen.

8) Sonstiges

- Termin der nächsten Sitzung; Viviane schlägt vor die Sitzung um eine Woche nach hinten zu verlegen, sprich 23.05.2018, um dem Personalausschuss so eine Woche mehr zur Vorbereitung der Ausschreibungen zu geben. Es gibt keine Gegenstimmen. Die Sitzung wird vorläufig auf 18 Uhr gesetzt, mit der Option auf 17 Uhr bei vielen TO-Punkten.
- AStA Daten bei Bewerbungen; Michele mahnt bei Bewerbungen an, dass AStA Bewerber zugriff auf die Bewerbungsunterlagen haben, da sollte in Zukunft intensiver drauf geachtet. Rocco schlägt vor, in einer Mail mit den Bewerbern vorher darauf hinzuweisen. Viviane merkt an, in zukunft da mehr drauf zu achten.

- AStA berichtet; Das Campus Fest aus dem Jubiläumsjahr soll dieses Jahr 27.06.2018 am Standort Gelsenkirchen wiederholt werden. In Zukunft soll dieses an den Standorten rotieren. Für dieses Jahr ist auch Rudelgucken geplant.

Laura berichtet von einem Gespräch bzgl. der vergangenen HoPo-Bewerbung. Dort gab es keine weiteren rechtlichen Bedenken.

Der Darlehenstopf im Haushalt ist nahezu ausgeschöpft, weswegen demnächst ein Nachtrag vom Haushalt zu Erweiterung des Topfes beantragt wird. Aktuell ist er für maximal 10 Darlehen ausgelegt.

Auf der Asta Sitzung wurde über die Zukunft von Nextbike gesprochen; Dort herrscht Unsicherheit ob die Kooperation fortgeführt wird, da der Beitrag doch recht hoch ist. Es findet demnächst ein Termin dazu statt, sowie eine Anfrage an die Stadt bzgl. finanzieller Unterstützung.

Laura merkt an, dass sie bisher einen guten Eindruck vom Studierendenparlament hat und sich auf die gemeinsame Arbeit freut. Sie bedankt sich auch bei Viviane für die bisher gute Sitzungsleitung.

- Eventkasse; Dimitrij verteilt ein Konzept zum Thema Eventkasse für FSVen. Annika berichtet: Es soll eine Eventkasse geschaffen werden, welche bei Bedarf von allen FSVen Bocholt gefüllt wird, es werden monatliche Berichte erstellt, damit die Transparenz gewährleistet ist.

Robin findet das Konzept gut, vor allem sind Verantwortlichkeiten endlich geklärt, könnte auch Vorbild für andere FSVen sein.

Annika schickt das Konzept in digitaler Form an das Präsidium.

- StuPa Accounts; Patrick leitet die kommenden Tage die Accounts an die neuen Mitglieder weiter.
- Ausschreibungen werden vorbereitet und bis zum 25.04. veröffentlicht. Bisher stehen EDV, Finanzen und Kultur GE zur Ausschreibung aus.
-
- Michele regt an, dass man Finanzbewerbern aus Bocholt das Arbeitsverfahren erleichtern sollte. Laura erwidert, dass sich grundsätzlich jeder auf diese Stelle bewerben kann, jedoch sollte eine Anwesenheit von 3 Tagen am Standort Gelsenkirchen gewährleistet sein sollte. Hintergrund ist der, dass dort die komplette Buchhaltung sowie die Buchhalterin Christiane beheimatet sind und dort regelmäßige Unterschriften geleistet werden müssen. Ebenso stehen regelmäßige Gespräche mit dem Hochschulpräsidium an.

Michele weißt weiterhin darauf hin, dass es doch besser sei, jemanden aus BOH zu nehmen, da David nun seit Ende Januar das Amt kommissarisch macht.

Michael fragt, ob man das Amt nicht aufsplitten kann um den Arbeitsaufwand attraktiver zu gestalten; Patrick erwidert, dass nicht so ohne weiteres geht, da es gegen die HWVO verstößt.

Robin meint, dass Christiane (Shop) sich dafür offen ausspricht, man findet immer irgendwelche Lösungen.

Alexandra schlägt vor, dass die Bewerber sich mit Christiane zusammensetzen sollten, um ggf. ein Lösungskonzept zu finden. Laura schlägt vor, den AStA damit zu beauftragen zur nächsten Sitzung ein Konzept zu erarbeiten. Michele möchte, dass eine Splittung des Amtes in verschiedene Bereiche in Betracht gezogen werden sollte.

Viviane beauftragt Laura mit der Erstellung eines Konzeptes.

- Seminar; Viviane fand es toll, vor allem war es gut, dass man die neuen kennen lernen konnte.

Michele fand es gut organisiert, dass Programm war spannend, vor allem das Bewerbungstraining. Weiterhin schlägt sie vor, dass Seminar nicht nur einmal pro Amtszeit durchzuführen. Viviane berichtet, dass es diesbezüglich bereits an einer Idee zusammen mit dem AStA gearbeitet wird.

Annika fand das Seminar gut, war aber mit der Referentin nicht zufrieden.

Mareike fand, dass gerade das Thema Diskussion zu kurz kam und zum Teil auch von ihr abgebrochen wurde. Sonntag hat ihr sehr gut gefallen, vor allem das Bewerbungstraining.

Rocco fand einige Techniken ganz praktisch, jedoch eher für die Kleingruppenarbeit und nicht für eine Sitzung. Er schlägt eine fürs nächste Jahr eine andere Referentin vor.

Patrick bedankt sich herzlichst bei allen die dabei waren. Es war zwar viel mehr Vorbereitung durch die Selbstversorgung, dennoch hat es sehr viel Spaß gemacht. Er dankt vor allem Viviane für ihre gute Hilfe bei der Durchführung.

Franziska schließt sich der Meinung an, fand den persönlichen Umgang und die Stimmung sehr gut, hat sich auch als neue aufgenommen gefüllt

Michele bedankt sich beim AStA dafür das sie am Sonntag aufgeräumt hat.

Dimitij schlägt vor, dass Programm von Sonntag vielleicht ganz auszuweiten.

Michael hat auch ein paar positive Dinge vom Refertin mitgenommen, welche er sogar schon einsetzen konnte

- Viviane leitet das Wiki weiter, es ist zwar noch nicht ganz fertig aber es gibt in einigen Bereichen bereits gute Informationen zum Start in die Ausschussarbeit.
- Die Ausschüsse haben ihre Vorsitzenden wie folgt gewählt:
 - o Haushaltsausschuss Robin
 - o Kontakt Mike
 - o Satzung Patrick
 - o Personal Rocco
 - o Kommunikation Annika
 - o Sanktion Michele
- Viviane beauftrag die Ausschüsse mit der Gründung einer jeweiligen Whatsapp gruppe

Viviane schließt die Sitzung um 23:58 Uhr

Patrick Rajnowski
Protokoll

Viviane Seifert
Präsidentin